

Le troisième Lavaux d'Or est lancé !

Officiellement, la troisième édition du Lavaux d'Or - Prix du Mérite est lancée. Alain Schneider, président du comité d'organisation, en a fait l'annonce jeudi dernier au Caveau des Vignerons de Chardonne, un caveau qui ne remplit plus son office de dégustation du produit des vignerons du village, mais qui s'offre à la location.

Le budget est à nouveau équilibré. Les derniers résultats ont été enthousiasmants. Par rapport à la première édition, celle de 2015, une nouvelle société a rejoint le navire, portant à 4 le nombre total des sociétés de développement représentant 8 communes. La performance a également tenu à la comptabilisation de 65 dossiers. Pour parvenir au succès, le comité n'a pas ménagé

ses efforts. 270h de séances de comité et 540h de travail auront été nécessaires, auxquelles s'ajoutent 54h d'apéro... compensant peut-être toute cette transpiration.

Les conditions d'admission au Lavaux d'Or - Prix du Mérite 2019 sont les suivantes. Comme par le passé, les inscriptions sont transmises par un tiers. Les représentants des communes et

les sociétés de développement participantes composent le jury. Les sponsors et donateurs permettent le fonctionnement du Prix. La période de référence s'étend du 1^{er} juillet 2017 au 30 juin 2019, date de la clôture. Les nouveaux lauréats seront récompensés le 8 novembre 2019 dans la magnifique salle de Chatonneyre à Corseaux.

Les catégories dans lesquelles un candidat pourra être appelé sont les suivantes: sport, entrepreneur, terroir et culture. S'y ajoute un coup de coeur. La planche des prix s'élève à Fr. 12'500.-. Les 5 lauréats de la précédente édition ont été ravis et ont unanimement témoigné leur connaissance. Il s'agissait de Cédric Pache dans la catégorie Sport, Aude et Antonin Ferla dans la catégorie Entrepreneur. Le prix du Terroir revenait à Basile Neyroud et celui de la Culture à Jean-Pierre Bastian. Neethirajah Senathirajah et Annasothy ont reçu le prix du Coup de coeur. Plus de 160 participants composaient un joli parterre de ce que compte, entre autres, les représentants de notre monde économique et politique.

Cette cérémonie de présentation officielle du nouveau Lavaux d'Or a été suivie d'une agape généreuse offerte par la commune de Chardonne.

Le comité d'organisation avec de gauche à droite: Alain Mouter pour les communes de Lavaux-Est; Alain Schneider, président de la Société de développement de Chexbres, Puidoux, Rivaz, St-Saphorin; Jean-Paul Demierre pour la commune de Bourg-en-Lavaux; Josianne Rappaz, présidente de la société de développement de Lutry; Stéphane Virchaux, président de la société de développement de Chardonne-Mont-Pélerin; Laurent Cossy pour Chardonne; Francine Marchesi, trésorière; Jean-Rémy Chevalley pour la commune de Puidoux; Yves de Gunten, secrétaire et Bernard Cachin, trésorier de la société de développement de Chexbres, Puidoux, Rivaz, St-Saphorin



Christian Dick

Pour plus d'infos: www.lavauxdor.ch